

Diálogo entre Gobierno y oposición se extiende para el 15-D sin lograr acuerdos

Autor Administrator

Monday, 04 de December de 2017

Modificado el Sunday, 03 de December de 2017

El presidente de la República Dominicana, Danilo Medina, informó durante una rueda de prensa en la cancillería de ese país que el diálogo entre el Gobierno del presidente Nicolás Maduro y la oposición venezolana no ha culminado, por lo tanto, ambos sectores se volverán a reunir en la isla el 15 de diciembre del presente año, sin lograr ningún acuerdo hasta ahora.

Medina, enfatizó que para él fue un honor haber estado presente en las conversaciones y aseguró que "se ha avanzando a profundidad, en varios de los 6 puntos" que se trataron en los días 1 y 2 de diciembre.

Declaraciones de la Mesa de la Unidad Democrática (MUD). El vocero por parte de la MUD fue el presidente de la Asamblea Nacional (AN), Julio Borges, donde se refirió más que todo al tema electoral ya que se llevarán a cabo las municipales el 10 de diciembre y las presidenciales en el 2018 y dijo que "buscan democratizar a nuestro país, principalmente queremos tener en los próximos meses unas elecciones presidenciales con garantías para expresarse con absoluta confianza".

Tras la insistencia de varios periodistas presentes en el lugar, en preguntarle a Borges por qué le dio más prioridad a unas elecciones y no a la apertura del canal humanitario, respondió "el tema de comida y medicinas es nuestra punta de lanza" y aseguró que este temas fue el que "más se debatió" durante esta jornada de negociaciones.

Lea también: Oposición pide unas presidenciales "con garantías, para expresar confianza absoluta"

El Gobierno dice que se está muy cerca de llegar a un acuerdo. El Jefe de la delegación del Gobierno Nacional, Jorge Rodríguez, dijo que todo ha marchado muy bien en las conversaciones con la oposición a pesar de las diferencias y aseguró que "se está muy cerca de llegar a un acuerdo" el próximo 15 de diciembre.

El también ministro de la Comunicación e Información, aseveró que por parte de ellos "trataron el tema social y económico, lo que le interesa al pueblo venezolano", asimismo; resaltó que la verdadera ayuda en este diálogo será "cesar el ataque financiero contra Venezuela".

Lea también: Jorge Rodríguez asegura que "se está cerca de un acuerdo" en Dominicana

Finalmente, agradeció al grupo que representa a la alianza opositora como el presidente de la Asamblea Nacional, Julio Borges, el diputado Luis Florido, el parlamentario Enrique Márquez y Vicente Bello por "su colaboración".

<http://www.2001.com.ve/en-la-agenda/175835/dialogo-entre-gobierno-y-oposicion-se-extiende-para-el-15-d-sin-lograr-acuerdos.html>